



PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 25. August 2015

»Fanget an!«: Die Staatsoper im Schiller Theater lädt am 12. September zum Eröffnungsfest der Saison 2015/2016

Am **Samstag, den 12. September** feiert die Staatsoper im Schiller Theater den Beginn der neuen Spielzeit mit einem **großen Fest** für die ganze Familie, für alle Berlinerinnen und Berliner, Opernfreaks und Opernnovizen sowie alle Gäste der Hauptstadt. Unter dem Motto »Fanget an!« steht der Tag ganz im Zeichen von Richard Wagners »Die Meistersinger von Nürnberg«. **Beginn ist um 15:00 Uhr, der Eintritt ist frei.**

Auf der großen Bühne, im Gläsernen Foyer, in der Werkstatt und hinter den Kulissen erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Programm mit vielen Künstlern des Hauses.

Einmal unter der Leitung von Generalmusikdirektor Daniel Barenboim und Chordirektor Martin Wright singen? Dazu bietet die »Lehrstunde für den Meistersinger« Gelegenheit: Gemeinsam mit dem Staatsoperchor studiert der Publikumschor »Wacht auf! Es naht gen den Tag« aus den »Meistersingern« ein und übt für den großen Auftritt, der am Abend unter der Leitung von Maestro Barenboim stattfinden wird.

Intendant Jürgen Flimm lädt zur »Applauschule« ein, beim »Musikalischen Glücksrad« mit Solisten des Hauses und Mitgliedern des Internationalen Opernstudios können die Besucher ihr Opern-Wissen unter Beweis stellen und bei Backstage-Führungen können sie entdecken, was hinter der Bühne passiert. Die kleinen Gäste erhalten Einblicke in eine Probe des »Gestiefelten Katers« und des Kinderchores, sie können sich beim Kinderschminken in phantasievolle Geschöpfe verwandeln lassen, Masken basteln oder sich auf der Malstraße mit Pinsel und Farbe austoben.

Auf der »Meisteringer-Straße« bietet die Staatsoper in Kooperation mit der Berliner Bäcker-Innung ofenfrisches »Meistersinger-Brot« an und zeigt außerdem, wie ein Schuh nach alter (und neuer) Handwerkskunst entsteht. Wer sich für die Kostüme auf der Bühne begeistert, kann Schneiderinnen und Schneidern bei der Arbeit über die Schulter schauen. Getreu dem Meistersinger-Zitat: »Seht, Meister herrlicher Kuchen, möchtet Ihr nicht auch die Wurst versuchen?« ist im Innenhof der Staatsoper im Schiller Theater für die kulinarische Verköstigung gesorgt.

Den Höhepunkt des Festes bildet eine musikalische Gala unter dem Motto »Glück auf zum Meistersingen!« mit Ensemblemitgliedern wie Anna Samuil, Evelin Novak, Adriane Queiroz, Katharina Kammerloher, Stephan Rügamer und Alfredo Daza, dem Staatsoperchor und der Staatskapelle Berlin unter der Leitung von Domingo Hindoyan. Auf dem Programm stehen u.a. Arien und Chöre von Mozart, Verdi, Wagner, Gounod und Puccini.

»FANGET AN!«: SAISON-ERÖFFNUNGSFEST

Samstag, 12. September 2015, ab 15:00 Uhr

Staatsoper im Schiller Theater, Bismarckstraße 110, 10625 Berlin

Eintritt frei